



[上]今年の市民クリスマス(チェロ演奏, 青年たちの劇, 牧師のメッセージ) [下左]船橋の学校の体験教室 [下右]区役所の花壇



千葉 YMCA ニュースボード

2017年1月1日 第214号

www.ymcajapan.org/chiba/

良いクリスマスと新年を

会員の皆様には、ご多忙の中にも良いクリスマスをお迎えのことと存じます。この一年も皆様のご協力により、千葉 YMCA は青少年育成をはじめとする公益事業を実施して参りました。新年度へ向け、この歩みをさらに発展させるための計画を進めています。

県民の間に奉仕の精神を広め、国際理解・協力と地域社会の共助振興を図るとともに、その担い手となるボランティア指導者を養成することに力を注いでいく所存です。

皆様の新年のご多幸を祈念し、感謝のご挨拶とさせていただきます。

一般財団法人千葉YMCA

理事長 岸憲秀, 役員・職員一同
常議員会議長 中村潔,
常議員・委員一同

◆好評を得た市民クリスマス in 千葉

12月10日千葉市文化センターで開催された市民クリスマス in 千葉(事務局は千葉 YMCA)では、心に響くチェロの演奏、青年たち熱演の劇「本当のクリスマス」のあと、西村牧師(みどり野教会)の力強いメッセージを聞きました。席上献金の一部を東北と九州の被災地支援活動団体に送りました。

◆船橋の学校で車椅子など体験教室

船橋地域デポ(楨運営委員長)の地域奉仕活動として、同市内の小中学校で車椅子や視覚障がいの体験教室を行っています。体に負荷をかけて高齢者の歩行の体験をするプログラムもあります。

この活動は、車椅子ダンスグループ「矢車草」および船橋市社会福祉協議会のボランティアの方々の協力を得て、2005年から行っているもので、昨年度までの開催回数は50回を超えました。参加・体験した小中学生は延べ約7千名に上ります。協力したボランティアの方も延べ約900名になりました。

◆冬期キャンプを実施

今冬も山のスキー場へ、千葉市少年自然の家へとキャンプに出かけました。それぞれ良い成果を挙げました。

◆千葉市中央区役所の花壇奉仕

区役所入口のフラワーコンテナ6基の花弁栽培・管理を千葉 YMCA ボランティアが受け持って7年目。多年草が茂り、並みの街頭花壇にはない風情に足をとめる市民が増えています。

◆会員チャリティーボウリング大会

新春1月28日(土)午後2時から千葉のアサヒボウリングで、YMCA 会員の国際協力募金のためのチャリティーボウリング大会を開催します。

◆ケソンシティYMCA との交流

冬休みにフィリピン・ケソンシティYMCA に、千葉から青年1名を派遣しました。2月に先方から来訪の予定。

○千葉センター 043-222-3811

○柏センター 04-7162-3711

○船橋地域デポ 047-425-6366

ニュースボード編集:青木一芳(理事)

メール kkaoki@myad.jp